

N O T A S

Con una magnífica presentación tipográfica, nutrida de excelentes trabajos, ha llegado a nuestra redacción la Revista de Medicina y Cirugía de La Habana, en conmemoración del 40 aniversario de su fundación. La historia de la Revista se confunde dicen los redactores con la del notable Maestro y Cirujano doctor J. Antonio Presno, gloria auténtica de la medicina cubana consagrada en diversos países de Europa y América. Nosotros nos unimos al regocijo de la Revista de Medicina de La Habana.

Para sustituir al doctor Gabriel Izaguirre, que partió recientemente al mineral de San Juancito, fue nombrado Jefe del Segundo Servicio de Cirugía del Hospital General el doctor Manuel Castillo Barahona.

Con el fin de tomar participación en las jornadas legislativas del presente año han llegado a esta capital nuestros consocios, los Diputados por Santa Bárba-

ra y Colón respectivamente, doctores Emidgio Mena y Juan V. Moneada.

Una semana estuvieron con nosotros los doctores J. Antonio Peraza y J. Leonardo Godoy, de San Pedro Sula quienes como altos dignatarios de la masonería de aquella ciudad vinieron a tomar participación en la **reunión** anual. Ambos son miembros de la Sociedad Médica Sampedrana.

Procedente de Danlí ha llegado nuestro consocio el doctor José María Sandoval.

De Nueva York, donde desempeñó por mucho tiempo el cargo de Cónsul General ingreso a San Pedro Sula nuestro compañero el doctor Román Bogran.

En viaje de paseo salió para su pueblo natal, Ocotepeque, el Redactor de esta Revista doctor Antonio Vidal.